

今年の

高学年イベントは？

ほっとニュースNo.289(裏面)でも紹介しましたが、今年度も4く6年生を対象とした『高学年イベント』を開催します！

先日、帰りの会にて『今日は4く6年生のメンバーに伝えたいことがあるんだけど…』と指導員が話を切り出すと『なにになに? 何かあったかな?』と高学年メンバー。

そこで『今年も高学年イベントをやるよ!』と大きな声で伝えると『今年もあるの? 絶対行きたい!』『オレら初めてだから楽しみ〜!』とテンションMAXの様子!

5・6年生は『犬島』、4年生は『美観地区』とそれぞれに向かう先を伝え、前回よりもさらにバージョンアップした企画を考えていることを伝えました。

それぞれの内容については、指導員・子どもたちと一緒に考えていくので乞うご期待!

※保護者のみなさまへ! 『高学年イベント』につきましても年に数回しかないスペシャルなイベントです!

開催日が土曜日ということもあり、習い事・予定等…迷惑をおかけすると思います! 『日程調整のほどぜひともお願い致します!』

レゴコマバトルが

超エキサイティング!

25日(水)の出来事。この日は参観日で登所人数もかなり少ないということで、遊びの時間に『レゴコマバトル』を開催しました!

自分だけのオリジナルコマを『レゴブロック』で作成し、回してバトルをさせるといふものです。

まずはコマ作りの場面『このパーツを下にしたら回るわ!』と張り切って作っていたのは田判はると君(2年)。『どのパーツを使えばもっとよく回るのか?』を考えながら作成する姿が見られました。

そして…各々の『レゴコマ』が完成! 小さくてコンパクトなコマから大きいコマまで様々な形が出揃ったところでいよいよバトルスタート!

一斉にコマ板の上で回すと、コマ同士が激しくぶつかり合い、エキサイティングな戦いに…!

決着がついても『もっと改造するわ!』『こっちのパーツもいいな!』と何度も改良を重ねながら白熱したバトルを繰り返す姿がありました!

その後『やってみたい!』とたくさんの方々が集まり盛り上がり上がっていた『レゴコマバトル』!

第二ホームで新たなブームになりそうな予感です!

お祭りフェースの

「売上」で…!

24日(火)の出来事。この日、公園から帰ると『A.M.I祭りのフェースの売り上げで野球のキャッチャーマスクがほしい!』と指導員に伝えてきたのは青山かくま君(4年)。

『練習・試合の場面であった方が絶対いいと思う!』とアツいリクエストもあったため、一度調べてみることに…。

すると『あった! 余裕で買える値段じゃん!』と売上の予算以内で買えるマスクを発見! 『絶対これが欲しい!』とかくま君。

今回のように各ブースを出したメンバーとも相談をし、何を買うのかを決めていきたいと思えます! お楽しみに★

一緒にがんばりましょう!

24日(火)の出来事。この日、隣で宿題をしていた渡辺ゆうた君(1年)に『一緒にがんばりましょう!』と声をかけていたのは岡本けいすけ君(1年)。いつもは1人ずつ指導員が見ていましたが、この日はけいすけ君の誘いもあり、一緒にやることに…!

普段とは違うやり方ですががんばりをする中で楽しんで宿題を終わらせることができた2人!

『また一緒にやるうね!』と約束する姿が印象的でした!

